

RCEME



GEMRC

Cplc Renald Prévost, CD

Après 36 années de service au sein des Forces armées canadiennes, dont 26 ans dans le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), Le Cplc Renald Prévost sera libéré le 21 novembre 2024.

Pour tester son intérêt pour une carrière dans l'armée régulière, le Cplc Prévost a commencé dans la Force de réserve au 6e R22R à Saint-Hyacinthe du 8 décembre 1986 au 7 novembre 1988. Fort de cette expérience, il a rejoint les FAC le 8 novembre 1988 à Montréal. Après le cours de recrue (8847), il a étudié à l'école des langues à Borden à partir de février 1989, puis a débuté son QL3 d'ingénieur de combat le 7 août 1989 à Chilliwack, en Colombie-Britannique. Il a épousé Diane le 12 août 1989 à Sainte-Julie, Québec, et ensemble, ils ont eu cinq enfants : Vincent (Cplc), Anne-Marie, Émilie, Paul-Marie et Jean-Marie.



Suite à son QL3 en décembre 1989, désireux de découvrir le pays, il fut muté au 1er CER à Chilliwack. Lors de son premier déploiement avec l'ONU, au terme de la guerre du Golfe entre l'Irak et le Koweït, il a servi comme démineur d'avril à octobre 1991 dans le cadre de l'opération Tempête du désert. Après avoir complété son QL5, il fut muté au 5e Régiment du génie de combat à Valcartier. En 1993, il devint ingénieur opérateur d'équipement lourd à Chilliwack et participa à la mission de l'ONU (Op CAVALIER) en Bosnie d'octobre 1993 à avril 1994. En 1995, il acheva son QL5B (JLC), puis retourna en Bosnie, cette fois avec l'OTAN, d'octobre 1996 à avril 1997 à Ključ (Canada Leaf Camp). En janvier 1998, il participa à la gestion de la crise du verglas qui se termina à la mi-mars 1998.

Qualifié de soudeur-monteur dans le civil, il changea de spécialité pour devenir technicien des matériaux (441) en 1998 à Borden, Ontario. Muté à Edmonton en novembre 1999 au 1er GSBN, il fut ensuite transféré au 3e PPCLI et déployé en Afghanistan à deux reprises, en 2005 et 2006.



RCEME



GEMRC

Cplc Renald Prévost, CD

De retour, il fut transféré au 1er HQ&Sigs de 2007 à 2008, où Renald fut promu au grade de Caporal-chef (Cplc) en 2008. De 2008 à 2011, muté à Bagotville, Québec, il passa trois ans comme IC de la section des techniciens de matériaux de la Base, avec deux Cpl sous sa charge.

En 2011, Cplc Renald fut muté à Petawawa, Ontario, au 1er Fd Amb Hospital de 2011 à 2014. Par la suite, il fut transféré pour une dernière fois en 2014 au 2e Bataillon des services, où il prendra une retraite bien méritée le 21 novembre 2024 après plus de 36 ans de service pour le Canada.

Nous lui souhaitons bonne chance, car il continuera à servir nos vétérans de manière indirecte en formant des chiens de service en tant que maître-chien.

Une cérémonie de départ aura lieu pour le Cplc Prévost afin de rendre hommage à ceux qui ont combattu et sont tombés, à sa famille qui l'a soutenu, à sa longue et brillante carrière, ainsi qu'au début d'une nouvelle étape de sa vie. L'événement se tiendra à la Légion Royale Canadienne, succursale 517, située au 3583 Petawawa Blvd, Petawawa, Ontario, K8H 2Y1. Pour plus de détails ou pour partager des messages de félicitations, des histoires humoristiques et des photos de votre temps passé avec Renald, veuillez les envoyer au Sgt Lampron à l'adresse

daniel.lampron@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

MCpl Renald Prévost, CD

After 36 years of service in the Canadian Armed Forces and the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers Corps (RCEME), MCpl Renald Prévost will retire on 21 November 2024.

To gauge their interest in a career in the regular army, MCpl Prévost started in the Reserve Force at the 6th R22R in Saint-Hyacinthe from December 8, 1986, to November 7, 1988. Strengthened by this experience, they joined the CAF on November 8, 1988, in Montréal. After the recruit course (8847), they studied at the language school in Borden starting in February 1989, then began their QL3 combat engineer training on August 7, 1989, in Chilliwack, British Columbia. They married Diane on August 12, 1989, in Sainte-Julie, Quebec, and together, they had five children: Vincent (MCpl), Anne-Marie, Émilie, Paul-Marie, and Jean-Marie.

After completing their QL3 in December 1989, eager to explore the country, they were transferred to the 1st CER in Chilliwack. During their first deployment with the UN, at the end of the Gulf War between Iraq and Kuwait, they served as a deminer from April to October 1991 during Operation Desert Storm. After completing their QL5, they were transferred to the 5th Combat Engineer Regiment in Valcartier. In 1993, they became a heavy equipment operator engineer in Chilliwack and participated in the UN mission (Op CAVALIER) in Bosnia from October 1993 to April 1994. In 1995, they completed their QL5B (JLC), then returned to Bosnia, this time with NATO, from October 1996 to April 1997 at Ključ (Canada Leaf Camp). In January 1998, they took part in managing the ice storm crisis that ended in mid-March 1998.

Qualified as a welder-fitter in civilian life, they changed specialties to become a Materials Technician (441) in 1998 in Borden, Ontario. Transferred to Edmonton in November 1999 to the 1st GSBN, they were then transferred to the 3rd PPCLI and deployed to Afghanistan twice, in 2005 and 2006.

Upon returning, they were transferred to the 1st HQ & Sigs from 2007 to 2008, where Renald was promoted to the rank of Master Corporal (MCpl) in 2008. From 2008 to 2011, transferred to Bagotville, Quebec, they spent three years as IC of the Materials Technicians section of the Base, with two MCpls under their charge.



RCEME



GEMRC



MCpl Renald Prévost, CD

In 2011, MCpl Prévost was transferred to Petawawa, Ontario, to the 1st Fd Amb Hospital from 2011 to 2014. Subsequently, they were transferred for the last time in 2014 to the 2nd Service Battalion, where they will take a well-deserved retirement on November 21, 2024, after more than 36 years of service for Canada.

We wish them good luck, as they will continue to serve our veterans indirectly by training service dogs as a dog handler.

A DWD function will be held for MCpl Prévost to honor those who have fought and fallen, his supportive family, his long and successful career, and the beginning of a new chapter in his life. The event will take place at Royal Canadian Legion Branch 517, located at 3583 Petawawa Blvd, Petawawa, Ontario, K8H 2Y1. For additional details or to share congratulatory messages, humorous stories, and photos from your time with Renald, please send them to Sgt Lampron, daniel.lampron@forces.gc.ca.

